

## Jelang Nataru, Anggota Satpol PP Bakal Razia Petasan di Jakarta

JAKARTA (IM) - Kasatpol PP DKI Jakarta, Arifin bakal memberikan sanksi teguran hingga penyitaan petasan jika pedagang membandel. Diketahui momen perayaan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 (Nataru) tidak bisa terlewat dengan tidak adanya pesta kembang api maupun petasan.

"Razia, terus kita lakukan pengawasan terus. Diharapkan sih tidak terlalu berlebihan dalam menyambut tahun baru. (Tindakan) Iya teguran tapi kalau masih ada penjual petasan dilakukan penyitaan," kata Arifin saat ditemui di kawasan Monas, Gambir, Jakarta Pusat, Kamis (22/12).

Arifin menegaskan, bahwa penggunaan petasan saat perayaan Nataru berbahaya. Petasan itu membahayakan dan berpotensi terjadi kebakaran. Sedangkan kembang api selama masih aman tidak masalah.

"Petasan tidak diperbolehkan, karena petasan membahayakan ya ada potensi kebakaran dan sebagainya. Kembang api sepanjang itu masih aman silakan," ujar Arifin.

Lebih lanjut, Arifin akan terus mengimbau terkait pelarangan penggunaan petasan bahkan meminta tokoh

masyarakat untuk sama-sama mengingatkan.

"Ya kita imbahlah sesungguhnya masyarakat ingin aman melepas tahun 2022 menuju 2023, kita tidak ingin nanti ada yang terkena musibah kematian penggunaan petasan yang bisa menimbulkan kebakaran dan sebagainya. Semua tokoh masyarakat ikut juga bersama-sama mengingatkan. Supaya malam tahun baru tidak berlebihan dan membahayakan keselamatan masing-masing," tuturnya.

Sebelumnya, Kepala Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Disparekraf) DKI, Andhika Permana membeberkan lokasi perayaan Tahun Baru di Jakarta tersebar di setiap Wali Kota Administrasi hingga Kabupaten Kepulauan Seribu.

"Nanti juga ada festival malam tahun baru di TMII dan juga ada di tingkat kota di lima wilayah kota dan satu kabupaten. Tempatnya Jakarta Pusat di Thamrin 10 kemudian Jakarta Utara di kantor walikota, Jakarta barat di kantor walikota, Jakarta Selatan di Setu Babakan, Jakarta Timur juga ada di Old Shanghai Cakung dan Pulau Untung Jawa untuk Pulau Seribu," ucap Andhika. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO/ANT



## MENHUB PIMPIN APEL GELAR PASUKAN DI STASIUN GAMBIR

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (kiri) berjabat tangan dengan para petugas saat apel Gelar Pasukan Natal dan Tahun Baru di kawasan Stasiun Gambir, Jakarta, Kamis (22/12). Menteri Perhubungan juga meminta PT KAI mengoptimalkan penggunaan armada dan melakukan tindakan preventif untuk kelancaran transportasi pada libur Natal 2022 dan Tahun Baru 2023.

# Jokowi Sentil Heru Budi Terkait Pengelolaan Sampah

Pj Gubernur DKI, Heru Budi Hartono mengatakan proyek pengelolaan sampah itu bakal terwujud pada 2023. Namun Jokowi mengaku sangsi sebelum proyek itu benar-benar terwujud. "(Tahun) 2023, hati-hati, bisa mundur lagi itu," ujar Jokowi.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menyinggung urusan pengelolaan sampah tak kunjung usai di sejumlah daerah, termasuk di DKI Jakarta.

Pj Gubernur DKI, Heru Budi Hartono mengatakan saat ini Pemprov DKI sudah

memiliki fasilitas pengelolaan sampah landfill mining dan refused-derived fuel (RDF) plant di TPST Bantargebang. "Ya kan kita sudah ada di Bantargebang, sudah ada sistem RDF, mungkin beliau akan melihat ke sana," kata Heru kepada wartawan di

Silang Monas, Jakarta Pusat, Kamis (22/12).

Heru mengatakan imbauan Presiden Jokowi terkait pengelolaan sampah bukan hanya untuk wilayah DKI Jakarta, tapi juga seluruh daerah.

"Dan tidak Jakarta saja kan, seluruh Indonesia juga harus memperhatikan masalah sampah," ujarnya.

Sebelumnya, Jokowi meminta agar dana lingkungan hidup difokuskan pada dua hal prioritas, termasuk penanganan sampah. Jokowi bercerita, sejak dia menjabat Wali Kota Solo hingga sekarang, urusan sampah masih belum beres.

Jokowi mengatakan hal serupa terjadi saat dia menjabat

Gubernur DKI. Jokowi sudah memulai pengelolaan sampah di Sunter, namun hingga kini belum selesai.

"Jadi Gubernur di DKI, Sunter itu kita mulai sampai saya tidak jadi gubernur, tanda tangan pun saya belum, padahal udah kita rencanakan, belum, saya nggak tahu apakah sekarang sudah," kata Jokowi saat membuka Rakernas Badan Pengelolaan Dana Lingkungan Hidup seperti ditayangkan di akun YouTube Setpres, Rabu (21/12).

Jokowi kemudian mendingar suara Pj Gubernur DKI, Heru Budi Hartono yang mengatakan proyek pengelolaan sampah itu bakal terwujud pada 2023. Namun Jokowi mengaku sangsi sebelum proyek itu benar-benar terwujud. "(Tahun) 2023, hati-hati, bisa mundur lagi itu," ujar Jokowi.

"Kalau sudah, Pak, iya saya senang, kalau masih (tahun) 2023 saya masih sangsi. Bukan karena Pak Heru, ya, sejak dulu kayak gitu, begitu memang," sambung Jokowi. ● yan

## Kadishub DKI Syafrin Liputo Tak Berminat Ikut Seleksi Sekda DKI

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Syafrin Liputo mengaku tidak berminat mengikuti seleksi terbuka Sekretaris Daerah atau Sekda DKI Jakarta. Bahkan, ia mengatakan baru mengetahui soal open bidding itu.

"Wah saya belum baca (pengumuman pendaftaran Sekda DKI)," kata Syafrin saat ditemui di kawasan Monas usai Apel OPS Lilin, Kamis (22/12).

Ia mengatakan tidak berminat dan meyerahkan kepada seniorinya atau pejabat tinggi Pemprov di atasnya. "Enggak (minat daftar Sekda), para senior saja," ujarnya. Sebelumnya, Badan Kepegawaian Daerah atau BKD DKI Jakarta resmi membuka pendaftaran Sekretaris Daerah atau Sekda DKI pengganti Marullah Matali per Rabu (21/12). Dilansir dari situs resmi BKD DKI, [www.selektiterbuka.jakarta.go.id](http://www.selektiterbuka.jakarta.go.id), pendaftaran tersebut ditutup pada 27 Desember 2022.

"Dalam rangka pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya Sekretaris Daerah Provinsi DKI Jakarta sebagaimana diamanatkan dalam Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara," demikian penggalan isi pengumuman yang dikutip dari situs resmi BKD DKI Jakarta, Rabu.

Dalam pengumuman disebutkan bahwa kesempatan ini ditujukan kepada seluruh Pegawai Negeri Sipil (PNS) di Indonesia yang memenuhi persyaratan untuk mengikuti proses seleksi

terbuka. Waktu pelaksanaan kegiatan dapat berubah, menyesuaikan dengan situasi dan kondisi.

Pasalnya, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mencopot jabatan Marullah sebagai Sekda DKI. Marullah dipindahkan menjadi Deputi Gubernur Jakarta Bidang Kebudayaan dan Pariwisata.

Heru menunjuk Uus Kuswanto sebagai Pj Sekda DKI yang merangkap jabatan sebagai Asisten Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah DKI.

Adapun waktu pelaksanaan selesai terbuka Sekda DKI, yaitu

1. Pengumuman pendaftaran 20 Desember 2022
2. Pendaftaran 21 sampai 27 Desember 2022
3. Seleksi Administrasi 21 sampai 28 Desember 2022
4. Pengumuman hasil Seleksi Administrasi: 2 Januari 2023
5. Tes Kompetensi Bidang (Penulisan makalah): 4 Januari 2023
6. Pengumuman hasil Tes Kompetensi Bidang: 9 Januari 2023
7. Tes Manajerial (Assessment) di Pusat Penilaian Kompetensi ASN Badan Kepegawaian Negara (BKN): 16 sampai 25 Januari 2023
8. Pengumuman hasil Tes Manajerial Pengumuman hasil Tes Manajerial: 27 Januari 2023
9. Wawancara Pansel (Panitia Seleksi): 30 sampai 31 Januari 2023
10. Pengumuman Akhir: 2 Februari 2023. ● yan

FOTO: ANT



## PEMERIKSAAN KELAYAKAN BUS DI TERMINAL PULO GEBANG

Petugas Dinas Perhubungan memeriksa kondisi bus saat pemeriksaan kendaraan (ramp check) di Terminal Terpadu Pulo Gebang, Jakarta Timur, Kamis (22/12). Kegiatan tersebut untuk memeriksa administrasi serta kelayakan teknis kendaraan Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) yang akan membawa penumpang pada libur Natal 2022.



## PERSIAPAN JELANG NATAL DI GEREJA KATEDRAL JAKARTA

Petugas membersihkan tempat lilin di depan Gua Maria, Gereja Katedral Jakarta, Kamis (22/12). Petugas Gereja Katedral melakukan pembersihan dan persiapan dengan membuat dekorasi dan memasang berbagai pernik menjelang Hari Natal.

## BERI KENYAMANAN NATAL 2022

# Satpol PP DKI Adakan Aksi Bersih-bersih Gereja Se-Jakarta

JAKARTA (IM) - Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol) PP DKI mengadakan aksi Bersih-Bersih Gereja (BBG) dalam menyambut perayaan Natal Tahun 2022. Program ini diadakan di lima wilayah kota se-DKI Jakarta, Kamis (22/12).

Kepala Satpol PP DKI Jakarta, Arifin mengatakan, aksi ini merupakan bagian dari kepedulian Satpol PP untuk membantu membuat suasana di area dan kawasan gereja semakin memberikan kenyamanan bagi jemaat.

"Aksi ini menjadi bentuk partisipasi, Satpol PP hadir bagi saudara-saudara kita umat

Kristiani dengan membantu membuat suasana di lingkungan gereja semakin bersih, asri dan nyaman," ujarnya.

Arifin menjelaskan, personel Satpol PP di masing-masing wilayah melakukan koordinasi terlebih dahulu dengan pengelola atau pengurus gereja sebelum melakukan aksi bersih-bersih ini.

"Aksi bersih-bersih gereja ini dilakukan serentak di lima wilayah kota sebelum perayaan Natal. Mudah-mudahan kegiatan ini memberikan manfaat bagi jemaat atau umat yang datang untuk melakukan ibadah Natal di gereja," terangnya.

Ia menambahkan, sebanyak 1.406 personel Satpol PP juga akan dikerahkan untuk membantu dan memastikan pelaksanaan ibadah Natal di 429 gereja di lima wilayah kota berjalan aman dan lancar.

"Kita ingin masyarakat yang merayakan Natal bisa menjalankan ibadah dengan rasa aman, nyaman dan khushuk," ucapnya.

Untuk diketahui, dalam perayaan Natal tahun ini, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta mengadakan sejumlah rangkaian acara mulai dari Kidung Natal di Terowongan Kendal, Kota Tua dan Pedestrian Hotel Indonesia pada 19-23 Desember 2022.

Kemudian, Jakarta Light Festival di Taman Sunenep Promenade, Jakarta Pusat dan Museum Sejarah Jakarta, kawasan Kota Tua, Jakarta Barat.

Pada tanggal 24 Desember 2022 juga akan dilakukan Kunjungan Gereja oleh jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda). Tidak hanya itu, pada 13 Januari 2023 juga akan diadakan perayaan Natal bersama di Ancol Jakarta Utara yang akan diikuti Aparatur Sipil Negara (ASN) dan karyawan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) umat kristiani. ● yan

## Air Kali di Bekasi Berubah Warna, Diduga Tercemar Limbah Industri

BEKASI (IM) - Warga Kecamatan Cikarang Selatan dan Cikarang Utara, Kabupaten Bekasi, sejak dua pekan terakhir dihebohkan dengan berubahnya air di aliran Kali Ulu menjadi merah pink gitu. Hal tersebut, diungkap oleh salah satu warga di kampung Tegale Gede Kosambi, Desa Pasirsari, Kecamatan Cikarang Selatan.

Menurutnya, kondisi air yang berubah warna diketahui terjadi sejak dua pekan terakhir, dalam kurun waktu tiga kali dengan durasi 10 hingga 15 menit.

"Itu sudah ada kali ya dua minggu, kalau enggak salah itu tiga kali berubah warnanya. Terakhir itu yang viral di Pasirgombang, Selasa (22/12) siang," ujar Ade (39), warga diantaran Kali Ulu, Desa Pasirsari, Kecamatan Cikarang Selatan, Kamis (22/12).

Menurut Ade, dirinya menyadari terjadi perubahan warna air di kali Ulu pada Minggu (11/12) lalu. Saat itu

dirinya bersama warga tengah merenovasi mushola yang berada tepat diantaran kali.

"Waktu itu enggak sengaja, lagi bersihin Mushola terus lihat ke kali warnanya udah berubah jadi merah pink gitu. Kalau sumber asalnya saya juga enggak tahu," ungkapnya.

Kata Ade, selain berubah warna air juga kerap menimbulkan bau menyengat dan berminyak diduga tercemar limbah industri. Kondisi tersebut tentu sangat meresahkan warga, dan dikhawatirkan berdampak bagi kesehatan masyarakat diantaran kali Ulu.

Sebelumnya juga dua hari yang lalu, sempat viral sebuah video yang juga merekam kondisi air di kali Ulu berubah warna merah muda, di Pasirgombang, Kecamatan Cikarang Utara.

Warga berharap ada langkah tegas dari Dinas terkait untuk memberikan sanksi tegas kepada para pihak yang dengan sengaja membuang limbahnya ke aliran kali. ● yan

## FENOMENA IKAN TERDAMPAR

# Pemprov DKI Teliti Sampel Air di Pulau Bidadari

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Pertanian (KPKP) Kepulauan Seribu, tengah menguji sampel air dari Pulau Bidadari. Hal ini dilakukan usai terjadinya fenomena ribuan ikan lompat-lompat di dermaga pulau tersebut.

Kepala Sudin KPKP Kepulauan Seribu, Devi Lidya mengungkapkan bahwa setelah mengonfirmasi kejadian itu petugas langsung datang ke lokasi. "Pada saat survei tim kami mengambil sampel air dan ikan yang sempat disimpan oleh petugas Pulau Bidadari," ujar Devi Kamis (22/12).

Menurut Devi, uji laboratorium membutuhkan waktu antara 8-10 hari. Dengan begitu, penyebab pasti ikan-ikan terdampar di Pulau Bidadari pun akan terungkap.

"Jenis ikan yang terdampar adalah tembang. Perairan di sekitar (pulau) cukup bening, jumlah ikan yang terdampar hampir 9 karung atau sekitar 4 kuintal," imbuh Devi.

Dia turut membenarkan beredarnya video viral yang diunggah di media sosial, terkait ikan lompat-lompat di Pulau Bidadari. Kejadian itu, kata Devi, sesungguhnya terjadi pada Minggu (18/12) pukul 20.00 WIB.

"Kondisi yang dilihat pasca kejadian dan hasil wawancara dengan petugas Pulau Bidadari, membenarkan kejadian pada video viral tersebut," jelasnya.

Fenomena alam tersebut juga banyak dimanfaatkan oleh warga sekitar pesisir untuk menangkap ikan yang terdampar di daratan Pulau Bidadari. ● yan

## mandiri

### PEMBERITAHAUN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE) PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk

Kepada Yth.,  
P.D. Sarana Mandiri/ Hasan Sugila (Direktur)  
Di tempat,  
Memujuk Perjanjian Pengalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Notaris Ade Suryatini, SH., Mkn No. 09 tanggal 13 Desember 2022 dan Perjanjian Kredit Jangka Pendek No. JKR409/PK-KUK/1992 tanggal 01 Oktober 1992 PT. Bank Pembangunan Indonesia (Persero) Cabang Jakarta Rasuna Said yang saat ini menjadi PT. Bank Mandiri (Persero), dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:  
1. Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit Saudara dengan nomor rekening 1240100021255 per tanggal 13 Desember 2022 adalah sebesar Rp. 209.973.147,00 (terbilang dua ratus Sembilan juta Sembilan ratus tujuh puluh tiga ribu seratus empat puluh tujuh rupiah).  
2. Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 13 Desember 2022, kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara beserta dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditor baru sbb:  
• Nama : Ade Sahroni  
• Alamat : Kp. Suka Mandiri RT. 006 RW. 002, Kel. Sukaraya, Kec. Karang Bahagia Kab. Bekasi  
Dengan telah beralihnya piutang tersebut maka selanjut dan/ atau seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditor baru tersebut.  
Jakarta, 23 Desember 2022  
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk.  
Regional Retail Collection & Recovery Region V

## mandiri

### PENGUMUMAN

Memperhatikan ketentuan pasal 20 UU No. 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan, dengan ini diberitahukan bahwa akan dilakukan penjualan di bawah tangan, berupa:  
1. Tanah & Bangunan SHM No. 1330 a.n Nyonya Ho Mie Ngioen terletak di Jl. Ir. H. Juanda No. 47 F Kel. Pisangan (D/H Desa Pisangan) Kec. Ciputat Timur (D/H Ciputat) Kota Tangerang Selatan (D/H Kab. Tangerang) Prov. Banten.  
2. Tanah & Bangunan SHM No. 1331 a.n Handi Wijaya Samudra terletak di Jl. Ir. H. Juanda No. 47 G Kel. Pisangan (D/H Desa Pisangan) Kec. Ciputat Timur (D/H Ciputat) Kota Tangerang Selatan (D/H Kab. Tangerang) Prov. Banten.  
Apabila terdapat pihak yang berminat atau merasa keberatan atau berkepentingan terhadap penjualan di bawah tangan agunan objek tersebut di atas dapat menghubungi:  
- PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk Regional Retail Collection & Recovery Jakarta 2, selaku Pemegang Hak Tanggungan, di alamat Wisma Mandiri 2 Lt. 19 Jl. Kebon Sirih No. 83, Kebon Sirih, Menteng, Jakarta Pusat, DKI Jakarta.  
- Nyonya Ho Mie Ngioen, selaku Pemberi Hak Tanggungan, di Jalan Sanusi RT. 004, RW. 001, Kel. Cipullir, Kec. Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, DKI Jakarta.  
Selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) hari terhitung sejak diterbitkannya pengumuman ini  
(Nyonya Ho Mie Ngioen & Handi Wijaya Samudra)

### PENGUMUMAN

Hasil Pembebasan, Pembubaran dan Likuidasi PT OPTIMIS RESOURCES INDONESIA (Dalam Likuidasi) (selanjutnya disebut sebagai "Perseroan"), Bahwa Likuidator Perseroan berkedudukan di Gedung Dea Tower 1, Lantai 10, Kawasan Mega Kuningan Jakarta Selatan, Kelurahan Kuningan Timur, Setiabudi, Jakarta Selatan 12950. Dengan ini mengumumkan tentang rencana pembebasan harta kekayaan PT OPTIMIS RESOURCES INDONESIA (Dalam Likuidasi).  
Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.  
Jakarta, 23 Desember 2022  
LIKUIDATOR  
PT OPTIMIS RESOURCES INDONESIA

### PENGUMUMAN

Hasil Pembebasan, Pembubaran dan Likuidasi PT ZEUS INDONESIA (Dalam Likuidasi) (selanjutnya disebut sebagai "Perseroan"), Bahwa Likuidator Perseroan berkedudukan di Gedung Dea Tower 1, Lantai 10, Kawasan Mega Kuningan Jakarta Selatan, Kelurahan Kuningan Timur, Setiabudi, Jakarta Selatan 12950. Dengan ini mengumumkan tentang rencana pembebasan harta kekayaan PT Zeus Indonesia (Dalam Likuidasi).  
Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.  
Jakarta, 23 Desember 2022  
LIKUIDATOR  
PT ZEUS INDONESIA